
 

 

 

クリスマス会を行いました🎄 
・12 月 24 日、グラウンドでの練習後にクリスマス会を行いました。クリスマ

スケーキをかけた監督自作の野球クイズの後、夏の大会のビデオを見ながらク

リスマスケーキを食べました。スタッフからはファーストミットと土ふるい機

のクリスマスプレゼントもあり、皆で楽しい時間を過ごすことができました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

初詣ランニングを行いました！！⛩👏 

・1 月 4 日、練習初めに清須市にある日吉神社に初詣に行きました。学校から走

って日吉神社まで向かいましたが、無事全員完走することができました。初詣

ではキャプテンを代表に必勝祈願を行い、心も新たに 2024 年のスタートを切

りました。2024 年もたくさんの新入部員を迎えて、良い結果を残せるように

部員一同頑張っていきたいと思います。2024 年も山田高校硬式野球部の応援

をよろしくお願いします！！ 



 

 

 

秋季地区予選に出場しました！！ 
・8 月 11 日、12 日と秋季名古屋地区予選に出場しました。相手は名市工芸高

校、名古屋南高校でしたが、結果は二連敗で予選敗退となってしまいました。

しかし、昨年は連合チームで出場した大会に今年は単独チームとして出場する

ことができました。来春・夏は公式戦で一勝できるように秋の練習試合、冬の

トレーニングに励んでいきたいと思います！ 

 

 

 

 

 

 

フレーチャを購入しました🏹 

・2023 年の WBC でも活躍した山本由伸投手がフォームの改善に活用したと 

言われている「フレーチャ」を購入しました。体全体を使って投げるフォーム

が身に付くと言われており、山田高校硬式野球部でも取り入れてみました。 

野球の基本はキャッチボールと言われている中で、投げる力を身に付けること

を目的として練習で活用しています。他にもソフトボールやテニスボールを用

いたバッティング練習など、硬式野球部では工夫を凝らした練習を行っていま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

市立大会に出場しました！！ 
・8 月 5 日、名古屋市高等学校体育大会（市立大会）の 1 回戦で向陽高校と対戦 

 をしました。結果は 4-16（7 回コールド）で負けてしまいましたが、夏の大

会ベスト 16 の相手に最後まで粘って健闘をしました。ランナーもたくさん出

すことができ、あと一本ヒットが出ていれば試合の流れも大きく変わっていた

と思います。今年度残す公式戦は秋季地区予選のみになってしまいましたが、 

この敗戦を今後に活かしていきたいと思います。 

 

 

夏の大会に 3 年ぶりに単独チームで出場しました！！ 

・7 月 2 日、第 105 回全国高校野球選手権大会の 1 回戦が行われ、本校野球部

は春日井市民球場で東浦高校と対戦をしました。結果は 0-10 で敗戦となって

しまいましたが、夏の大会への単独チームによる出場は 3 年ぶりのことで、着

実に少しずつチームとして成長しています。来年はこの舞台で山田高校の校歌

を歌えるように、この悔しさを糧にして練習に励んでいきたいと思います。 

たくさんの応援、ありがとうございました！！ 



 

 

 

新たに 10 名の一年生を野球部に迎えました✨ 
・4 月 19 日に部登録が行われ、本年度は選手 7 名・マネージャー3 名の計 10

名の一年生が入部をしてくれました。これにより部員が総勢 17 名となり、山

田高校としては 3 年ぶりとなる単独チームによる大会への出場が可能となりま

した。次は公式戦一勝を目指して一歩ずつ成長していきたいと思います。 

 

 

 

 

 

春季名古屋地区一次予選で 1 勝を挙げました👏 
・3 月 21 日～24 日に春季名古屋地区一次予選が行われ、東海高校相手に 1-0

で勝利をすることができました。続く県大会決めの試合では星城高校と同朋高

校に敗れ、県大会への出場を逃してしまいましたが、課題をたくさん見つける

ことができた大会となりました。有観客で行われたこの大会には、多くの保護

者の方に応援に来ていただきました。次の大会は夏の甲子園につながる選手権

大会です。山田高校の校歌を歌えるように、日々の練習を頑張っていきたいと

思います。 



 

 

 

初詣に行きました👏 
・2023 年最初の練習となった 1 月 4 日、練習初めとして清須市にある日吉神

社へ初詣に行きました。日吉神社へは山田高校から走って行きましたが、何と

か参加者は全員完走することができました。必勝祈願として参拝も行い、心も

新たに 2023 年のスタートを切りました。2023 年は今よりもっと部員が増

えて、活気のある野球部にしていきたいと思います。 

 

 

 

 

工藤公康さんの講演会に参加してきました🎙 
 ・1 月 24 日、ウインクあいちで元ソフトバンクホークス監督・工藤公康さんの

講演会が開かれ、部員全員で参加をしてきました。講演会のタイトルが『未来

をひらく思考と行動～“当たり前”から紐解く大切なこと～』ということで、

未来をより良いものにするためのヒントをたくさん得ることができました。 

  ソフトバンク監督在任 7 年間で 5 度の日本シリーズ制覇を果たした監督のオ

ーラも間近で感じることができ、大変刺激を受けた一日でした。 

＜工藤元監督から学んだことの一部＞ 

 📌“当たり前”と思われていることに疑問を持つ 

 📌相手に求める前にまず自分が変わる 

 📌現状維持は後退の始まり 

 📌思考は誰かがやってくれると思うと停止する 

 📌失敗をしない人間はいない 

 📌固定観念を捨てる             …etc. 



 

 

 

市立大会に出場しました！！ 

・8 月にパロマ瑞穂球場で名古屋市立高等学校体育大会（硬式野球競技）が行わ 

れ、山田高校硬式野球部も出場しました。結果は名東高校に敗れてしまいまし 

たが、パロマ瑞穂球場という大きな球場で試合ができ、とても良い経験になり 

ました。結果は悔しい結果となりましたが、この悔しさを忘れずに練習に励ん 

でいきたいと思います。 

 

秋季名古屋地区一次予選で 1 勝を挙げました✊ 
 ・8 月 11 日から 15 日に行われた秋季名古屋地区一次予選で、山田高校は名古

屋南高校、春日井西・鳴海・春日井商・瀬戸工科の四校連合と対戦しました。

結果は 1 勝 2 敗で一次予選敗退でしたが、センバツにつながる公式戦で 1 勝

を挙げることができたのは、大きな自信になりました。来年はさらに目標を高

め、2 勝を挙げて県大会に出場できるようなチームに成長していきたいと思い

ます。今後とも応援よろしくお願いします。 

   

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

新ユニフォームが完成！！ 
 ・これまでの紺を基調としたレトロなデザインから、 

黒の縦じまを基調とした現代的なデザインになりま 

した。縦じまユニフォームは市立高校では初になり 

ます。左袖には校章、右袖には「AICHI」の文字が 

印字されています。胸の「YAMADA」のロゴマー 

クは、どこのスポーツメーカーにもない完全オリジ 

ナルデザインとなっています。 

 

夏の大会 3 回戦進出！！ 
 ・7 月 13 日に行われた第 104 回全国高等学校野球選手権愛知大会 2 回戦にお

いて、岩倉総合高校に 6-5 でサヨナラ勝ちを収め、3 回戦に進出しました。 

  3 回戦では吉良高校に 1-8 で敗れてしまいましたが、山田高校野球部の選手

が活躍する場面が多く見られ、次年度につながる大会となりました。大会期間

中、多くの保護者、学校関係者の方が応援に来て下さり、大変力になりまし

た。本当にありがとうございました。 


